

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Volkswagen Club Bandung merupakan sebuah organisasi *hobby* yang utamanya secara aktif bergerak di bidang otomotif dan didukung oleh kegiatan lain diantaranya olahraga, sosial, ekonomi, wisata, kelalulintasan yang sejalan dengan visi organisasi. Maka dari itu, VCB membutuhkan sekretariat sebagai wadah untuk pusat setiap kegiatannya yang dapat digunakan dalam berbagai jenis kebutuhan dan kegiatan. *The Wheel of Life*, merupakan sebuah konsep yang menggambarkan anggota VCB yang digambarkan seperti roda pada sebuah kendaraan, sebagai sesuatu dapat memberi kehidupan bagi organisasinya.

Dalam konsep ini, ditampilkan perpaduan antara nilai-nilai dari Volkswagen Club Bandung yang meliputi musyawarah, kekeluargaan, gotongroyong dan guyub, dipadukan dengan identitas mobil Volkswagen yang ditampilkan lewat elemen-elemen desain pada sekretariat. Sebagai bentuk solusi desain, dibuatlah desain area denah khusus dengan penataan ruang yang dapat diubah dan beralihfungsi. Furniture yang digunakan bersifat multifungsi sehingga dapat digunakan sesuai kebutuhan, desain elemen interior pada sekretariat ini dibuat secara universal dengan tetap menampilkan identitas Volkswagen dan Volkswagen Club Bandung, sehingga dapat tetap menyesuaikan layout ruang.

## 5.2 Saran

Dalam proses penyusunan perancangan interior sekretariat Volkswagen Club Bandung, fakultas telah memberi kontribusi yang cukup baik dalam pengenalan, pemberian informasi dan panduan awal untuk memberi gambaran kepada mahasiswa mengenai tugas akhir. Para dosen pengampu pun sangat membantu dalam hal memberi saran, gagasan, dan wawasan baru bagi penulis.

Namun, dalam hal mencari literatur yang diperlukan dalam proses penyusunan perancangan tugas akhir, literatur yang terdapat pada perpustakaan Universitas Kristen Maranatha masih belum terlalu lengkap, sehingga perlu dilakukan studi literatur di tempat lain. Bagi para peserta TA selanjutnya, untuk pengerjaan perancangan dengan tema otomotif, sebaiknya pencarian studi literatur dilakukan dengan menggunakan Bahasa asing (inggris) agar lebih mudah menemukan referensi yang diperlukan.